

Datenschutz Austauschstudierende

Die Stabsstelle Internationales der Hochschule für Technik und Wirtschaft Dresden (HTW), Friedrich-List-Platz 1 in 01069 Dresden verarbeitet Ihre Daten für die Organisation und Durchführung des Studiums an der HTW auf der Grundlage von Art. 6 Abs. 1 e DSGVO. In diesem Zusammenhang werden die Daten innerhalb der HTW Dresden den für die Studiendurchführung zuständigen Ansprechpartnern (z.B. Fakultät, Prüfungsamt) übermittelt. Ihre Daten werden nach Durchführung des Studiums und Ablauf etwaiger gesetzlicher oder im Bereich der Hochschule verankerter Aufbewahrungspflichten gelöscht. Zu Ihren Gunsten besteht jederzeit ein Recht auf Auskunft seitens der HTW Dresden über die Sie betreffenden personenbezogenen Daten sowie ggf. auf Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung, Widerspruch gegen die Verarbeitung, Datenübertragbarkeit und Beschwerde bei der zuständigen Aufsichtsbehörde. Mit allen Fragen und Anliegen zum Datenschutz können Sie sich auch an den Datenschutzbeauftragten der HTW Dresden, erreichbar z.B. unter datenschutz@htw-dresden.de wenden.

Data protection exchange students

The International Office of the Hochschule für Technik und Wirtschaft Dresden (HTW), Friedrich-List-Platz 1 in 01069 Dresden processes your data for the organisation and execution of studies at the HTW Dresden on the basis of Art. 6 Para. 1 e DSGVO. In this context, the data is transmitted to the appropriate study related contact person within the HTW Dresden (faculties, examination office etc.). Your data will be deleted after your studies have been completed and any legal or university retention obligations have expired. You have the right at any time to be informed by the HTW Dresden about your personal data and, if applicable, to have it corrected, deleted, processed, restricted, objected to, transferred or reported to the relevant supervisory authority. If you have any questions or concerns regarding data protection, you can also contact the data protection officer of the HTW Dresden, who can be reached at datenschutz@htw-dresden.de, for example.